

# Kisah Hidup Sandy Permana: Dari Dunia Model, Aktor hingga Dunia Politik

Category: Seleb

written by Redaksi | 13/01/2025



**ORINEWS.id** – Terungkap aktor serial Misteri Gunung Merapi atau Mak Lampir, Sandy Permana (46), ternyata masih hidup saat ditemukan di pinggir jalan dekat kediamannya di Cibarusah, Kabupaten Bekasi.

Sandy Permana ditemukan tetangganya pada Minggu (12/1/2025) sekira pukul 08.00 WIB.

Meski masih hidup, kondisi Sandy Permana cukup parah karena bersimbah darah.

Saat dibawa ke rumah sakit untuk mendapatkan pertolongan, Sandy Permana meninggal dunia.

“Awalnya korban ditemukan bersimbah darah oleh tetangganya, kemudian dibawa ke rumah sakit, namun tidak tertolong,” kata

Kasat Reskrim Polres Metro Bekasi, Kompol Onkoseno, Minggu dilansir dari Kompas.com.

Onkoseno mengatakan ada beberapa luka tusukan di bagian tubuh vital Sandy Permana.

“Saya belum bisa memastikan ya ada berapa (tusukan). (Luka tusukan) di leher, dada, sama di perut,” jelas Onkoseno.

Onkoseno menuturkan pihaknya masih terus melakukan penyelidikan terkait tewasnya aktor tersebut.

Pihak kepolisian sudah mengantongi nama pelaku dan kini tengah melakukan pencarian.

“Sudah ada (dugaan pelaku). Masih kita lakukan pencarian karena yang bersangkutan tidak ada di rumahnya,” ujar Onkoseno.

### **Profil Sandy Permana**

Sandy Permana merupakan pria kelahiran Jakarta tahun 1979.

Ia dikenal sebagai aktor kawakan serial laga yang populer pada zamannya, seperti Tujur Tinular, Brama Kumbara, dan Misteri Gunung Merapi 3 (Mak Lampir).

Namanya melambung saat membintangi serial Mak Lampir sebagai Arya Soma.

Dalam serial tersebut, dia beradu peran dengan artis besar lainnya seperti Dwi Andhika, Dena Rachman, dan Angel Karamoy.

Sebelum namanya melambung lewat dunia akting, Sandy Permana justru lebih dulu masuk di dunia modeling.

Hal ini pernah disampaikannya saat diwawancarai dalam kanal YouTube Errin Ferry.

“Saya memulai karier di dunia modeling melalui pemilihan model majalah Aneka tahun 1999,” jelas Sandy Permana, kal itu.

Pada saat itu, Sandy Permana menang sebagai model kategori pria dan bersanding dengan aktris Dhini Aminarti yang memenangi kategori wanita.

Sandy Permana awalnya mengaku tidak memiliki bakat sebagai aktor.

Bakatnya di dunia peran pun semakin terasah saat menerima berbagai tawaran sebagai model iklan.

Akting Sandy Permana pun dilirik oleh rumah produksi Genta Buana Paramita dan berujung mengikuti tes akting.

Saat itu, ia pertama kali bertemu dengan Angel Karamoy.

Belakangan, Sandy Permana juga melebarkan kariernya sebagai politisi.

Ia masuk dalam partai [Politik](#) Partai Hati Nurani Rakyat (HANURA).

Sandy Permana tercatat mencalonkan diri sebagai calon legislatif (caleg) daerah pemilihan (dapil) Bekasi, Jawa Barat dari Partai Hanura pada [Pemilu 2024](#).

Ia bersaing memperebutkan kursi parlemen dari dapil satu pada [Pileg](#) 2024.

Keputusan artis kelahiran Jakarta 1979 ini memilih Partai Hanura, karena merasa ada kecocokan dan keyakinan bahwa partainya akan menjadi besar kedepannya.

Namun, nasib bapak dari tiga orang anak ini tersebut kurang mujur.[]